
1/11（土）　第4回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。≪　各部活動報告　≫

【本部】
11/15 育友会だより第3号配信
1/13 第4回評議員会

《生駒市PTA協議会》

11/1～30 ・研究大会ポスター作成
・研究大会講師紹介文作成
生駒市ＰＴＡ協議会 第５回理事会出席
理事会（各種活動報告）
生駒市学校給食用物資選定懇話会
・校区別部会（校区再編に伴う役員選出への影響等に
 ついて方針検討）

12/7 校種別部会（小紫市長との意見交換会の情報還元)

《青少年指導委員会》
11/11 真弓地区パトロール
11/18 あすか野地区パトロール
11/24 第20回ふれあいハートフェスタイベントの手伝い

(上中学校)
(奈良県青少年指導委員連絡協議会生駒連絡会主催)

11/25 真弓地区パトロール
12/2 あすか野地区パトロール
12/5 第2回上中学校学校運営協議会　会長とともに出席
12/9 真弓地区パトロール
12/16 あすか野地区パトロール
12/27 イオン登美ヶ丘店パトロール(中止)

【教養部】
活動なし

【広報部】
活動なし

【活動部】
11/29 第2回花いっぱい活動

【学校保健部】
活動なし

【地区安全部】
活動なし

【人権教育推進委員会】
11/15 第４回人権教育講座「山びこ」５名出席
11/25 第5回人権教育講座「山びこ」の案内配布（子ども便）
12/13 第5回人権教育講座「山びこ」５名出席
12/19 第6回人権教育講座「山びこ」の案内配布（子ども便）

【選考委員会】
11/21 本部役員・市PTA協議会役員選出学年選開催の

お知らせ配信
12/2 学年選調査票締め切り期限リマインド配信
12/4 学年選調査票締め切り日リマインド配信
12/17 学年選調査票集計確認作業
12/18 学年選調査票未提出先へ案内作成

①子育て世帯への物価高騰の補助策として以前一時的
に行われた給食費の無償化の実施要望が出ており、生
駒市内の小中学校で年間約５億円程度給食材料費がか
かっており、生駒市ではそのうちの約１割を負担し、残り９
割が保護者負担です。以前一時的に給食費の無償化が
行われたのは国の予算がついていたからで、これを生駒
市単独で、となると難しいとのことです。ただし、他市町村
等の動向等を見ながら生駒市で出来ることはやっていき
たいとのことでした。
②部活動の負担は地域移行に伴う保護者の費用負担増
に対する懸念についてです。地域移行にて、伴って一定
の受益者負担は生じますが、なるべく低廉となるよう財源
確保に努めたいこと。クラブ運営に必要なユニフォームや
消耗品費についても予算の範囲で一部生駒市の方で準
備していきたいとの方針が紹介されました。

令和7年1月22日

生駒市立上中学校

育友会会長 長谷川ゆかり

学校長 森田 のり子

≪ 校長先生より ≫

2025年が皆そろってスタートしました。今年もどうぞよろしくお願いします。

さて、2学期終盤から生徒指導上で気になっていたこととしては、闇バ

イトなど中学生が巻き込まれるといったニュースです。「本校は大丈夫」

といったことではなく、特に冬休み中など気になっておりました。始業式

では生徒たちにその危険性や犯罪として意識を持ってもらうよう話をし

ています。ご家庭でもまた気になることなどありましたら、学校までよろし

くお願いします。

1月は「いく」、2月は「にげる」、3月は「さる」、の言葉の通り、お正月を迎

え本日はもう10日です。生徒達にも話しましたが、一番短い学期であっ

ても、すべきことは沢山です。日々の積み重ねを大切にして欲しいと思

います。3年生は、通信制高校などはすでに受験も始まっております。ま

た県内・県外私学受験に向けて、出願など学校では一つ一つ確認作業

を行っているところです。生徒が目標に向けて粘り強く最後まで取り組

み、自分の目指す高校へと進学することを期待しています。また1，2年

生においても学年の締めくくりがしっかりできるよう職員一同取り組んで

いきたいと思いますのでご協力よろしくお願いします。

育友会だより 令和6年度 第4号

≪ 教頭先生より ≫

いつもご協力ありがとうございます。

今学期は、始業式当日から感染症で出席停止等になる生徒もあり、感

染状況が心配されるスタートとなりましたが、翌日から増加することもあ

りませんでした。

３年生は２日間に分けて実力テストを実施、１，２年生は９日から全日授

業のスタート、寒波の影響で雪が心配される寒さでしたが、体育の授業

や部活動など屋外の活動でも元気に活動する姿が見られます。

年度末を迎えるにあたり、２学期終わりには、来年度の教育に向けて学

校評価アンケートのご協力、ありがとうございました。先日、職員間で結

果を共有いたしました。生徒や保護者、地域の方のご意見を基によりよ

い学校づくりに努めたいと考えております。

結果については、後日、学校ﾎｰﾑﾍﾟ‐ｼﾞに公表していく予定です。

３学期の予定については、今月１，２年生の授業参観・学年懇談会がご

ざいます。この日程については、年度当初の予定から変更になりました

ので１２月末にお知らせをいたしましたが、それに関わり、育友会役員

選考の日程変更も生じることになり、申し訳ございませんでした。ご了

承いただきたく、よろしくお願いいたします。

３学期は短いですが、３年生は受験も控えながら日常の学習の中で、

「心肺蘇生講習」を実施したり、２年生では講師を招いて「点字の学習」、

１年生は本校のスクールカウンセラーによる「ＳＯＳの出し方教室」を実

施したりする予定です。自分からSOSを出せるようになることは非常に

大事な力になります。そのような学習を予定しておりますのでお知りお

きください。

何より毎日が心身共に健康で過ごせますように、そして、学年最後の学

期がよりよいしめくくりになるよう今後ともご協力よろしくお願いいたしま

す。

1月24日 本部役員・市PTA協議会役員選出の学年選を開催いたし

ます。選考がスムーズに進みますようにご協力よろしくお願いしま


